

3. KOLPING – Höherbergfest 2025

Bilanz der guten Taten



Mit großem Stolz blickt der KOLPING-Bezirksverband der Kolpingsfamilien des Untereichsfeldes auf Sonntag, dem 17. August, zurück.

An diesem Tag konnte das 3. Höherbergfest in einem würdigen Rahmen dort oben an der Wallfahrtsstätte zu den Vierzehn Heiligen Nothelfer gefeiert werden.

So, wie die Kolpinger es sich gewünscht hatten, wurde der Tag zu einem Fest des herzlichen Miteinanders mit vielen, sehr guten Gesprächen und Begegnungen.

Nachdem der Vorstand nun auch das Finanzielle regeln konnte, kann die "Bilanz der guten Taten" vorgenommen und bekannt gegeben werden. Wie es bereits angekündigt wurde, wird nunmehr ein Großteil des Überschusses für regionale und soziale Zwecke gespendet!

Somit erhalten: die Kinderschola Bilshausen (150 €), die UKRAINE Soforthilfe (250 €), die Brasilien-Hilfe der Kolpingsfamilie Mingerode (250 €), die Tafeln Duderstadt/Gieboldehausen (250 €), der Förderverein der KOLPING-Ferienstätte Pferdeberg (250 €), Unterstützung der Verbandsarbeit in unseren Kolpingsfamilien (500 €) und Unterstützung – wie vor – für den KOLPING-Bezirksverband (300 €).

Der KOLPING-Bezirksverband Untereichsfeld dankt allen Besuchern aus nah und fern, den Kolpingsschwestern und -brüdern aus allen Kolpingsfamilien. Ganz großer Dank gebührt allen, die mit Kreativität, Engagement, Zeit und tatkräftigem Einsatz in irgendeiner Form zum Gelingen deses großartigen Festes beigetragen haben. Auch besonders im Namen von Präses und Pfarrer Matthias Kaminiski an alle, die in langer Vorzeit geplant, vorbereitet, angepackt und nicht zu guter Letzt dann auch mitgefeiert haben.

Eine ganz tolle Feier, die uns noch lange in guter Erinnerung bleibt!

Für den KOLPING-Bezirksverband Untereichsfeld

Helmut Otto Bezirksvorsitzender Matthias Kaminski Bezirkspräses, Pfarrer

Michael Nachtwey Stv. Bezirksvorsitzender